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•José Antonio Camacho (entraîneur des Panthères) : «
Nous avons fait une première période acceptable, avec
quelques actions où nous avons posé le ballon et rivalisé

avec cette équipe ivoirienne. Malheureusement, en seconde
mi-temps, mes joueurs ont baissé en intensité et subi le
match. C’est vrai que tous les joueurs n’étaient pas dans une
bonne forme. C'est le cas de Denis Bouanga, qui est un bon
joueur qui sort souvent les grands matches avec la sélec-
tion nationale. Je suis inquiet car, en sept matchs avec les
Panthères, je n’ai pas encore gagné la moindre rencontre. A
chaque regroupement, j’essaie de mettre en place une
équipe compétitive avec les joueurs que j’ai sous la main.»
•Bruno Ecuele Manga (capitaine des Panthères) :«C’est une défaite collective qui nous fait très mal, surtout
que nous avons pris trois buts à domicile. On va essayer de
nous remettre en question et nous mettre au boulot. Nous
allons nous battre jusqu’au bout car, mathématiquement,
c’est encore jouable. Je pense que nous avons encore notre
destin en mains pour nous qualifier pour le Mondial, bien
que nos chances soient désormais minces. Mais, nous allons
tout faire pour que les choses se passent bien demain au
match retour. Il va falloir être plus adroits devant les buts
à Bouaké, rester concentrés et ne pas nous laisser distraire
par les écarts de comportements de certains joueurs au sein

du groupe.»Ce qu’ils en disent

José Antonio Camacho : un entraîneur des Pan-
thères inquiet.
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Bruno Ecuele Manga : un capitaine 
des Panthères amer.
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• Marc Wilmots, entraîneur des Éléphants : «Je n’ai rien
à dire pour l’équipe gabonaise. Je félicite plutôt mes joueurs
pour l’investissement et l’esprit collectif durant le match.
Très clairement, nous ne sommes nulle part avec cette vic-
toire, malgré qu’elle soit importante pour la suite de la com-
pétition. Nous allons nous remettre au travail pour le
remporter au match retour à la maison. Pour y arriver,
nous devons fournir les mêmes efforts, notamment au mi-
lieu de terrain où nous avons coupé la majorité des ballons
des Panthères et être également très forts sur les côtés pour
ouvrir la défense gabonaise.» 

• Gervinho Yao Kouassi, capitaine des Éléphants :
«Nous sommes restés sur le même rythme jusqu’en seconde
période, bien qu’en première nous ayons raté quelques oc-
casions qui auraient pu nous permettre de plier le match
plus vite. Mais, nous avons fait preuve de patience et, au
final, avons trouvé le chemin des buts à trois reprises en se-
conde période. Nous sommes une équipe qui joue beaucoup
au foot. C’est la raison pour laquelle nous avons laissé des
espaces derrière nous quelquefois. En ce qui concerne ma
carrière, je suis dans un championnat qui me plaît (il évo-lue en Chine, au Hebei Cffc depuis 2 ans, ndlr), et c’est Dieu
qui me guide.» 

Ce qu’ils en pensent 

Marc Wilmots, entraîneur des Eléphants.
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Gervinho Yao Kouassi, capitaine des Eléphants.
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